



## **Jahresbericht des Präs NWTTV zum Vereinsjahr 2013/2014**

Liebe Tischtennispielerinnen und Tischtennispieler

Im abgelaufenen Geschäftsjahr hatten wir erstmals seit vielen Jahren zwei Delegiertenversammlungen, eine ordentliche und eine ausserordentliche. In der ao DV vom Januar 2014 wurde die Einführung eines neuen Spielsystems beschlossen, so dass wir nach der nun anstehenden resp. laufenden Zwischensaison neu mit sechs anstatt vier Ligen spielen werden. Wir erhoffen uns daher insbesondere, dass Ihr gegen mehr neue Gegner spielen könnt und dass die Gruppen ausgeglichener werden, so dass insgesamt eine noch spannendere und abwechslungsreichere Mannschaftsmeisterschaft erwartet werden darf.

Ausserdem zukunftsweisend ist die Entwicklung von click-TT, das die Zentralregistratur ersetzen wird und in der anstehenden resp. laufenden Zwischensaison erstmals zum Einsatz kommt. Wie üblich bei Neueinführungen ist mit gewissen Anlaufschwierigkeiten zu rechnen. Die Idee als solches verspricht jedoch eine optimierte Abwicklung des Meisterschaftsbetriebs.

Auch im abgelaufenen Vereinsjahr durfte ich mich wieder auf das bewährte Team verlassen, mit Bea, Stefanie und Karl im Vorstand sowie mit Daniel Müller (Webmaster), dem TTC Zofingen (NWTTV-Meisterschaften), Beat Knoblauch (Oberschiedsrichter) sowie, last but not least, Peter Wahlen, der für uns bei STT für einen reibungslosen und wie immer äusserst zuverlässigen Ablauf unserer Mannschaftsmeisterschaft sorgt. Vielen herzlichen Dank!

Aus sportlicher Sicht möchte ich in erster Linie wieder auf die Nachwuchsschweizermeisterschaften verweisen (siehe dazu den Bericht von Karl). RioStar Muttenz feierte in der vergangenen Saison den Doppel-Schweizermeistertitel und gewann die Mannschaftsmeisterschaft sowohl bei den Damen als auch bei den Herren (10. Schweizer Meistertitel in Folge). Zudem konnte das siebente Double (Cupsieg), das fünfte in Folge realisiert werden! Fast unglaublich, das nenne ich einen Durchmarsch. Herzliche Gratulation an alle!

Nach vielen Jahren gibt Bea aus gesundheitlichen Gründen nun ihre Position als Kassier auf, was ich sehr bedaure. Wir kennen Bea als absolut zielstrebig und zuverlässig, so dass der eine oder andere ihre Hartnäckigkeit auch mal spüren durfte. Bea's Perfektionismus hat uns über viele Jahre geholfen, dass möglichst keine Geldbeträge vergessen oder verloren gingen. Liebe Bea, dafür sind wir Dir unendlich dankbar! Ich freue mich, dass Du uns im

Vorstand weiterhin erhalten bleibst und wir weiterhin auf Dein grosses Knowhow zählen dürfen. Tausend Dank für Dein nahezu unendliches Engagement für's Tischtennis!

Bezüglich der in unserem Verband durchgeführten Anlässe möchte ich insbesondere auf die von RioStar MuttENZ organisierten Elite-Schweizermeisterschaften und die Organisation der Frühjahres-DV STT hinweisen. Wie gewohnt hat RioStar MuttENZ diese Anlässe perfekt inszeniert. Danken möchte ich RioStar MuttENZ insbesondere dafür, dass sie relativ kurzfristig als Ersatz für den ausgefallenen Organisator eingesprungen sind und somit die Elite-Schweizermeisterschaften gerettet haben.

Ausserdem möchte ich den von Möhlin organisierten RAIFFI-Cup und das in Frick organisierte Wochenende mit NWTTV-Ranglistenfinal, AG-Cup, AG-Schülermeisterschaften und AG-Meisterschaften herausheben. Vielen Dank an alle Veranstalter für Euren grossen Einsatz!

Auf Stufe STT ging es auch in der letzten Saison hoch her, so dass die Geschäftsprüfungskommission nicht über zu wenig Arbeit klagen konnte. Da diese Themen zumeist negativ belegt sind, möchte ich an dieser Stelle nicht näher darauf eingehen. Die so verwendete Energie würde viel besser zum Nutzen des Tischtennis eingesetzt.

Ich wünsche Euch allen eine erfolgreiche Saison 2014/2015 und viel Spass mit click-TT.

Wettingen, 30. Juli 2014

Wolfgang Müller